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Vivo fermento tra le popolazioni 

Minacciata la soppressione 
della linea Lucera-Foggia 

Una dichiarazione del 
compagno onorevole 

Michele Magno 
Dal nostro corrispondente 

r\)GGIA. 9. 
Vivo fermento regno tra le 

popoln/ioni di Lucera e del eo-
muni del sub ' jppennino d.ipno 
jx-r la ventilat.i decisione della 
j imministra/ ione ferroviaria di 
.sopprimere il tratto Luccra-
Foggin . t h e rientreiebbe nel-
la politica dei « rami secchi > 
t h e sta portando avanti il g« 
\ e r n o di cent io sinistra. L'am 
ministra/ ione democratica e po 
poliirc di Liu era. con alia tcbtu 
il s indaeo compagno Giuseppe 
P ap a , sta ronducendn una vi 
gorosa a/ ione a difesa del 
tronco ferroviario 

II s indaeo Papa, in una re 
cento nunione. ha naffermato 
l ' impegno deH'amministra/.io 
ne demoeratiea di porsi alia 
testa delle popola/ioni t h e uni-
tariamente stanno conducendo 
una grande battaglia per la 
sopravviven/n della f e n o v i a . 
In merito all*impoitante pro-
l)lema abbiamo chiesto al com
pagno onorevole Michele Ma
gno. che della questione si 6 
interessato sia in sede parla-
nientare che al consiglio pio-
vinciale. di f'irci conoscc i e il 
suo punto di \ i s t a . 

« Noi non neghiamo — ci ha 
dichiarato Magno — che na/.io 
u.ilmente esista il problema 
della necessity di sopprimere 
il servr/io ferroviario su alcune 
hnee t h e efrett ivamente non 
6 pin necessario e convenien-
te mantenere in esercizio. Cio 
che non ammettiamo e che il 
governo di centro sinistra, il 
Ministero dei Trasporti e la 
nmminiMra/ione delle ferro-
vie dello stato. includano fra 
queste hnee. definite « rami 
s e c c h i * , tiatti di fcrrov ia che 
anche se nun assicurano at-
tualmente. spesso perche non 
nmmotlcinati e lasciati lincom 
pleti. la totale tope i tura delle 
speso di e s e i c i / i o . sono a t t i \ e 
e indispensabtli nspet to all'in 
t e i e s s e della collettivita. Tali 
sono i tronclu ferroxiari Fog 
gia-Lucera. Foggia-Manrredo-
nia e Foggia-Poten/a . che si 
vnrrebbe mettere l'tino do|><> lo 
altro fuori eserc i / io 

« I .a tratta Fomiia I.ucera — 
ha proseguito il parlamentare 
— t h e e quella che per prima si 
vuole abhandonare non solo e 
so iv i ta d.i d ive i s c migliaia di 
viaslgiatnri al giorno. ma po 
trebbe costituire parte di una 
nuova strada f e n n t a . per il 
co l legamento della Puillin con 
In capitale . Infatti la commis 
sioiie per il piano regolatore 
tlclle Teirovie dello Stato. pro 
post' oltro dieci anni Li al mi 
nistero tiei lavori pubblici tli 
i ca l i z /nre una nuova ferro \ ia 
di grantle comunicn/ ione . tra 
Fnguin e Roma uti l i /zando i 
tronchi th strada ferrata gia 
esjstcnti IUIILIO il trncciato Ho-
ma Ivoccn d'Kvaudio l.sernia-
Vinchiaturn Cnmpobasso - Lu
cera . FoL'tiia c co-itrucndo al-
tri 125 chilnmetri ch ferrovia. 
Ln spesa \ e n i \ a valutata in 40 
miliardi di lire. 

« La nuo \a ferrnvia. secondo 
gli studi e le propoMe tlella 
Commissiono. ritlurrehbe tli ol 
tre 7-1 chilometri la distan/n in 
ferrovia tra la Pucl ia e Roma 
o decongest ionerebbe il servi
zio sulla Imea Roma Formia. 
il c h e gin allora veniva giu-
dicato necessar io c urgente. 
Porcio l.i commisMnno Mcssn 
non si Imiitava a suanerire In j 
roalizzaziono della ferrovia a | 
tloppio binario o elettrific.ita. I 
m.i iscri<M> Innera fra qui lie j 
*' da CMgii i ie in u\y p n m o 
t e m p o " . j 

« E per tntte queste ragioni 
c h e In dcciMone deU'ammmi 
straziono ferroviaria tli sop 
pr imerc il ser \ i / io sulla Foti 
g ia Lucera o tla noi confide 
rata una posi / iono assurda e 
inaccettahi le etl e giusta per
c io la lotta unitaria che 1c po
polazioni intcrcssate stanno 
conducendo non solo per sal-
\ a r c la linea Foggia-Lucera 
m a anche per la realizzazione 
delln nuova strada ferrata Pu-
gl ia -Roma. P e r ragioni di bre
vity non mi sof fermo anche 
su l l e raeioni per l e quali sono 
da rcsp inccre anche i tcntnti-
vi di sopprimere il servizio fer-
i-nviario sulla Foiicia Mnnfre 
donia c «ull.i F o s a i a Po'enza. 

Roberto Consiglio 
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Sospeso lo smantellamento 
del tronco ferroviario 

Villamassargia - Carbonia 

Teramo: proteste 
dei mezzadri 

contro I'INAM 
TERAMO. 9. 

Si e teuiita nei locali dcll.i 
Caineia Confetlei ale del La\o io 
unu alToll.itii ,i.->beiublea di ine^/a 
tlri pensiunati. L'assemblea m-
fletta tlulla Federniezzadri provin-
cuile dintesu con lu segietena 
provinciale dellu COIL, e stuta 
comocuta per csamir.aie la Hi a 
\ e Mtiiuiione venutasi a c i ea i e 
per l me/iudri titoluri di pensio-
nc a setiuito della Hnivissima 
tlecisione aiaunta dall'lNAM con 
la quale .si sospende OKHI tipo 
tli assistcma ai pensionati mez
zadri eancellandn gli stessi dugh 
elenchi degh assicurati. 

L'assemblea, nel rilevaie come 
tale tlecisione creu situuzioni vo 
lamente drammatichc per centi-
nnia di migliaia di Imoi aton. 
che — tra 1'ultio — ^odono di 
una pcri'-ione tli appenu 12 mila 
h ie men.mli. ha espresso la v<^ 
h»ntA tli vedeie revocata la tle
cisione dell'INA.M e di richiedere 
nidi organi competent! la imme-
tlinta emanazione di un provvedi-
mento che asslcun definitiva-
mente a tutti i mezzadri pensio-
nati la completa assistenza in 
caso tli malattia. 

A tale scopti l'assemblea ha tie 
ci";o di inviare al presidente del 
Consiglio dei ministri e al mini 
stro del Lavoro il semiente tele 
Hiamma: •* me/zadri pensinnati 
provineia Teramo riuniti assem-
blea elevnno \ ih iata prote^ta per 
sospensione prestazioni IXAM et 
ehiedono ur»»enti prnvvedirnenti 
atti garantire completa assisten-
/a ». 

Dalla nostra redazione 
CAC.LIAIU. 9 

Si ^ono i .Linite !e -ejireterie re-
Siionali della CGIL. CISL e UIL 
per esuminaie la situazione venu-
tasi a creare nella zona del Sul-
c\% dopo l'annunciata soppressio
ne. da parte delle Ferrovie dello 
Stato. del -ieivizio viaggiaton su 
rotaia nella 1 nea Villamas-saigu-
Cartwnia II tiatto fenoviario in 
qiiestione dovieblje e - . w e so->ti-
ttnto con ser\ izi di autobus. 

Le ori?aniz/azioni 3indacali ri-
levano come pasitivo il fatto che 
il provvedimento sia stato mo-
mentaneamente sospeso. Affer-
mano. pero. che la situazione n-
mane particolarmente grave in 
quanto le Ferrovie non si sono 
ancora lmpe^nate a nt iraie de-
finithamentc il provvednnento. 

Mentrc ribadiscono il princi-
p o che il problenid della Villa-
massaiijid - Carbonia puo essere 
\ isto wlo nel quadro del riasset-
to globale dei trasporti in Sarde-
fina. secondo quanto esige la prtv 
gramnia/.ione economiea. I sin-
dacati «t)s[h'ndcno lo sciopero ge
nerate di prote^ta tli 24 ore de-
gli addctti ai servizi di tra3porto 
La sospensione dello smantella
mento della Villamassargia Car
bonia rappresenta — dicono i 
sindacati in un cotnunicato — 
una prima vittoria dei lavorato-
ri. che sono p u che mai decisi 
a continuare la lotta fino a quan-
do le F c v o v i e dello Stato e il 
m.nistero dei trasporti non avran-
MJ del tutto nnunciato ad attua-
re smantellamenti indiscr.minati 
sen/a tener conto della program-
maz.one e del Piano di rina^eita 
per la Sarde^na. 

Lo stato di agita/.one della in-
teia categoria degli addetti ai 
trasporti cotitinua in tutta l'iso-
la. Le segreterie rejjiaiali della 
CGIL. CISL e UIL -a nuniranno 
ancora il IG gennaio i>er un ul-
tenore esaine della situazione. 

Massafra: il 
PCI chiede 
la gestione 

diretta delle 
imposte 

Nostro servizio 
MASSAFRA. 9. 

Nel torso di una pubblica as-
semblea. alia quale .sono inter\e-
nuti tutti i rappresentanti dei 
partiti e della «tampa. i compa 
>>ni comunisti del Comune di Mas 
safra. e pei essi il capo sruppo 
consiliare Michele Sponselli. han-
no lehi/ionato circa l'opportu-
nita di municipaliz/iire la HPstio 
ne delle imposte di consume e 
del suolo pubblico. 

Attraverso una serie di dati e 
convincenti argomentazioni. Spon
selli. ha messo chiaramente in 
eviden/a il danno finanziarin che 
ne deriva. e ne derivera a! Co
mune continuando ad affidare alia 
ditta « Lovelli » lappalto del ser-
vi/io. 

Per meglio chiarire il concetto 
il relatoie ha fatto riferimento al 
Comune di Palasianello che con 
la gestione diretta. nel periodo 
intercorrente da! 19G1 al 'fii. ha 
avuto un utile di 56 060 114 lire. 
mentre il Comune di Massafra. 
notoiinmente pn'i sviluppato e con 
oltre I.'i mila abitanti in piu. ri 

! t eve dalla ditta appaltatrice un 
utile di appena 2 milinni anntii 

K' evidpnte cho tirando le som 
me la gestione diretta da parte 
del Comune di Massafra sarehhp 
rilevantemente vantaggiosa. Mn 
tale convpnienza cozza contro la 
caparbieta della amministrazione 
dpmocrastiana del Comune che 
continua a cederp in appalto il 
servi7i'o accontentandosi quindi 
tlel minimo guadagno 

Comuntuie. intendimento dei 
consipheri comunisti del comune 
massnfrcsp — rli fronte alia man-
canza tli volonta deH'amministra 
zione comunnlc di municipaliz-
zare il servizio — fr anche ouel 
lo di tendere alia riduzione dell» 
durata dcll'appalto da a a 3 

Si continua a costruire anche 
nelle zone che sono gia franate 
Occorre intervenire subito nella speranza che si sia ancora in tempo 

II palazzo Verlengia soffoca letteralmentc I'antico tempio romano. E' stato 
costruito In violazione della licenza che gia di per se stessa era in contralto con 
le norme di salvaguardia del patrimonio archeologico 

La cooperativa dei dipendenli del gas franata. La zona era slato dichiaratn nel 
piano regolatore come destinata a verde pubblico. II palazzo, a causa dtlla frana, 
* oggi dlsabitato. A fianco si sta coslruendo un nuovo fabbricato 

anni. 
Mino Fretta 

B A R I : Nel corso di un dibattito indetto 
— — dal Gruppo dei meridionalisti 

Crif/cflfo lo studio della Cff per 
il polo industrkle di sviluppo 

Dal nostro corrispondente 
BARI. 9. 

Studio tlella CLE per un polo 
industriale di sviluppo in Puglia 
affidato all'Italconsiilt. Se ne 
parla in Puglia da tempo a un 
certo hvello. ci sono state di-
scussioni nelle province ijtotiz-
zate per l'insediamento (cioe Ba-
ri. Bnndisi. Taranto). Recente-
mente lo studio, raccolto in ben 
32 volumi. 6 stato pubblicato. e 
si pud incominciare a vedere con-
cretamente questa ipotesi di svi
luppo. Ipotesi che sono gia di-
scutibili ixrche partono da inda-
gini iniziute nel 1961. Si tratta in 
breve di pre\isioni per 8 Indu
strie motrici di media meccani-
ca c di 22 Industrie sussidiaric 
anche queste di media mecca-
nica. Tempo di attuazione: entro 
il 1967 rio\ra esaurirsi il Ia\oro 

di piomo/ione entro il 1968 I'e-
laborazione dei progetti esecuti-
vi. nel 1971 Tinizio della produ-
/ione che l'anno suctessivo do 
vrebbe svolgersi a pieno ritmo. 
Un totale di 79 miliardi di in-
vestimenti. La novita dell'impo-
stazione del piano stnrebbe nel 
fatto che tutte queste Industrie 
si collegano e si sostengono tra 
di loro. Ovviamcnte se cade una 
ipotesi \ iene meno tutto il pia
no c 3 ipotesi sono gia cadute. 

II fatto e che tutto c stato pre-
parato a Bruxelles e la CEE ha 
inviato un Puclia deeli esperti 
per decli studi. 

I pugliesi ne hanno saputo po-
noco o nulla. Persino il Presidente 
del Consorzio dell'area di svilup
po industriale di Taranto dottor 
Mazzanno e dovuto andare nel 
Lussembnrgo per poter prende-
re visione del piano. 11 Comilato 

P E S C A R A : P « le Giunle al 
— •- Comune e alia Provineia 

Spoccatura nel PSI-PSDI 
sull'accordo con la DC 

Dal nostro corrispondente 
PESCARA. 9. 

Al termine di una burrascosa 
riunione dei comitati direttivi. 
il gmppo e^ Focialdemocratico. 
piu qualche nuovo acquisto o\ 
socialista. ha designate i rap
presentanti del PSU 32b incan-
clu di assessore nolle future 
ounte di centro-smistra di Pe-
>cara. 11 Cruppo e \ PSI. caneg-
c:a!o dallon. Di Pnmio. aveva 
abhandonato la scduta. I nomi 
indirati sono Giovannucci. Di 
Cen-o. D. Kusso e De Domini-
cis ;x r̂ i! comune: Granchelli. 
Cartara e Dunni per la Provin
eia. 

I.a seduta del Comitato diret-
t i \o del VSV «i era aperta con 
i.n'anima'.a di^ussione sulla ra-
tiftca dell'accordo proarammati-
co per la ncomjxisizione del cen
tro r-in>tra. accordo che era sta
to ragciunto fra le delecazioni 
della DC e del Partito unif-cato. 
In particolarc \ i e stato di»»en-
50 sulla riproposizione. da parte 
dell* amministrazione comunalc. 
della < sanatoria » decli spcc;i-
latori deli'odili/ia che. come e 
noto. e stata bocciata dal mini
stero dei lavorl pubblici. 

A fa \ore ha parlato Ton. Ce-
trullo: contro st sono espressl il 
dott. Di d o e l ' aw . Giorgetti 
della sinistra: Ton. Di Primio ha 
annunciato la sua astensione sul-
1'intero accordo programmedico. 
Si e quindi passati al voto. il 
cui risultato e stato il seguente: 
60 voti favore\oli. 6 contrari (Di 
Cio. Innamorati. Tomassini. Gior
getti. Di Claudia. Di Cristoforo^ 
e 5 astenuti tDi Primio. Î » Val-
le. D'Andrea. Matteo Talassi. 
De Fabrizils). 

Cor.osciuto il nsultato della 
votazione. il dott. Di Cio ha an
nunciato le sue dimissioni dal 
comitato diretti\o. nserv-andosi 
ogni utteriore decisione circa la 
sua permanenza o meno nel par
t i t e Dopo di che si e accesa una 
furibonda rissa sui nomi dei fu-
turi assessors 1/on. Cetnillo ha 
imposto che si \o:asse in blocco 
un cuippo di nomi. D: conse 
puenza Ton. Di Primio * altri CT 
socialist! hanno abhandonato la 
seduta. II cnippo di sinistra, tut. 
tavia. e nnus to . \oVndo in tal 
modo sottohneare la propria in-
dipendenT^ r.ella < r̂elta de«li as-
stessori. dal momenio che era 
stato ratiflcato un simile accordo 
con la DC. 

Il nsultato della nunione del 
direttivo socialista unificato as-
seena d'mque una nuoia vittoria 
all'on. Cetrulk) e aeli uomini 
compromessi con la specnlazione 
edih'7ia. Non solo e <tata rlpro> 
posta la sanatoria, ma e stato 
di nuovo designato come asses-
sore l"aw. Giovannucci. che fu 
rimiato a gSudizio per reati com-
messi per favorire gli specula-
tori mentre era assessore all'ur-
banistica nel precedente centro-
sinistra e che si e salvato con la 
amnistia dalle conseguenze pe-
nali. 

II Partito socialista uiuncato 
nel complesso apoan? un partito 
profondamente tiiviso. anche se 
e da sottohneare cam^. un fatto 
profondamente negativo che. mal-
grado i \oti contrari e gli aste
nuti. la linea del socialdemocra-
tlco on. Cetnillo e passata con 
l'apporto di numerci ex socia-
listi. 

g. e. 

regionale pugliesc per la pro* 
grammazione. che |)er precisa 
volonta del suo presidenle il dc 
Trisorio Liuzzi dorme sonni tran-
quilli dal luglio scorso quando 
tennc la sua ultima riunione. non 
e stato interessato al piano, nc 
ha mosso un dito per conoscerlo. 

Dal punto di vista della piu 
vasta conoscenza di questo piano 
della CEE utile 6 stata l'iniziati 
va del gruppo dei meridionalisti 
di Puglia e Lucania che nei gior-
ni scorsj durante un dibattito 
presso la sala consiliare della 
Camera di Commerclo ne hanno 
illustrato attra\-erso relazioni di 
Vittore F.ore. Mario Dilio. Pa-
squale Satalino e Marrone le li-
nee principali. 

II compagno Antonio Mari. par-
lando a nome della CGIL, ha cri-
ticato 11 nessun collejiamento 
che esistc tra piano e proeram-
ma7i'one economiea reaionale. e 
ha detto. che il piano d uno stu. 
dio che pas*a -ulia te-ta delle 
popolazioni pugliesi. de«h enti 
locali ed e completamcnte slega 
to dall'econom:a della reCione. la 
cui agricoitura ha b soano di i n r 
urgente industriali77a7ione men
tre invece si rcahz/ano gh im 
pianti di Rivalta Scrivia. 

Da questa angolazione i nia-
no c stato criticato dall'on Alba. 
csponente delle Acli. il quale ha 
fatto notare che il Piano c an
cora sconosciuto dallo ste-"-o 
Parlamento. Due fisici dcll'Uni-
\ersita di Bari. Ferrari e Roma
no. hanno richiamato I'attenzior.e 
sulle necessita che in Puglia si 
sviluppi la ricerca scientifica. 

In definitiva il dibattito ha de-
nunziato. piu che la relazione cri-
tica del piano tenuta da Satalino 
che si e svolta nel ristretto am 
bito del sistema. il carattere di 
\ e n ice del piano, la sua non 
adeguatezza alia realta economi
ea della regione. il fatto che 
del p:ano ron si fa menzione 
nel P ano quiqunennale e nel 
p-.ano d; ;n\e>timenti dello Par-
tecinazion; statali. 

t'n p:ano deci«-o altro\e. per in
terest! altnn e di fronte al quale 
Ia Puaha. i lavoratori e eh «tes«i 
indu"triali nx'ndionah do\rebbero 
?o]o prendere atto (addirittura il 
dirisente della Ci*l ha parlato 
di ri^parmio contrattualo per aiu-
tare il finanziamento del piano) 
che c alia sua base I'immediato 
progetto. 

Italo Palasciano 

Zona in cui, secondo la relazione Balboni, e vietata ogni coslruzione In primo piano e visibile Questo e il coslone a monle della cava Femmlnella, dichiarato 
quello che resta dell'edificio della cooperativa dei maestri elementari, che e crollato franoso. Come si vede, vi si continua a costruire 

Ancora la cava Femminella. Solo in seguito alia decisa presa di posizione dei consiglieri comu
nisti sono stati sospesi i lavori di scavo che metfevano in pericolo I'intera zona. Ad ogni modo, 
come si rileva dalla foto, si continua a costruire sopra la stessa cava 

Toronto: successo 
della CGIL 

alia n Idrocalce » 
1ARANTO. 9. 

Presso lo stabihmento «Idro^ 
calce >. producente calce e pie 
trisco si e provveduto a ricieg-
gere la commissione interna 
AU'unica lista prescntata — quel-
la della CGIL — sono andati 56 
\ot i . Scssanta gli elettori. 

CASTELLONE BOIANO 

Proteste per lo sbarromento di 
un ponte sul torrente Callora 
Nostro servizio 

CASTELLONE BOIANO. 9. 
Ca*teIlone e una po,>o,o-a 

frazsone di Bo.ano. e con'a c.rca 
mille abtanti Nei centro abi-
tato cast» Imde. COT quelTana 
che sa di moderr.o e d, restau-
rato. ma anche di tanti sacr:-
fici che questa labor.o»a gente 
dei campi affro^ita. o?n: gior-
no. per rendersi la \ . ta piu 
decente. pnii civile. E poi. i nu-
merosi caso'.an sparsi lungo i 
camp.. Ma anche qui la can-
crena deU'em:graz:one ha fatto 
le sue vittime. 

Da g.orni tutta la popolazione 
di Castellone e in ag.tazione a 
causa dello sbarramento di un 
ponte sul Torrente Callora. che 
conpiunge Tunica strada pro
vinciale che dalla frazione por
ta alia Statale i7. e quind, ad 
I«ernia e a Boano. Tale ponte 
— a deua dell'Ufficio Tecnico 
dell'Amministrazior.e provmc a-
le di Campobasso — sarebbe 
per.colante. di conseguenza chiu-
50 al traffico. Attualmentc la 
popo!a/.ione di Castellone. per 

r i^^ "r.^oro B«-«rv> t.o»o f.i'o 
.in .ango n ro ',x-r S \l^-< :i.->> 
M.; 1 cii-.'.Jo :TI<I>:̂  0^0 .0 >. 
iiiton'M r,<! :r.»'po to diii , riii 
ma.at, a.! 0»peda.o 0. Bo an >. 
0 nel tra*r>orto do *!<<>"*. a. ti 
m.toro th-- ' . :TO\ y a, a, .a 
d; detto ponte. 

I castcl'.one«>! form: nella loro 
aK.taz:or.e. hanno *<y.t»»-cr.;to 
una p c t u o n e mo'.trando'.a a..o 1 
Uffic.o Tecn.co del iAmm mstra-
zione Provinciale di Campobasso. 
chiedendo la napertura del 
ponte per le sole auto\etture 
per 1 earn agr:co'.i leggen. non 
che 1'immeiiato m.z o dei la\ori 
di consolidamento. Tra 1 firma-
tari della petizione Don Michele 
Perrella 

Anche una delegazione di ca-
stellonesi. tutti contadini. capey 
giata dal companno Vmcenzo 
Gianfrancesco. consigliero del 
PCI al Comune di Bo.ano. e 
stata ncevuta dal Vice Smdaco. 
democristiano. che. mentre ha 
mostrato interessamento al pro 
hlema. non ha voluto assumersi 
precise responsabilita. nmetten-
do ogni decisione nelle mam del 

Or.M:: :o Cumaralo 
F..i"\i »"<"• ' i n r..'!•*:/•• c n 

,--. ^i. i:a •:»! t<vr">i2'o Ci.ii 
f ' . tTn-to iKcxhc d 1. t>» r . j u ' o 
\ : i-rafir.i. -oiiretar o dc.la Fe 
fl.-r.'/one Com n.-ta Mo ^an 1 e 
to-.s «'.;ere proline ale e stata 
r ; t \ r a ri.t! Pre-di r,te f.c-.'.a 
rr>>\ nc a t- da'.'.Tngegnere Ca 
;» oil".! fK o To^n.co ci, 'a'.e-
v'Xy- o :<"•,» '1.1 Crtitiq'iO I f l 
cor^o de, quale sono s^ti fattt 
n.e\ . ire t.itt; 1 disagi e n an 
firebbe :itontro la popoazione 
,1. Cas 'e . lo ic pordarando la 
th is ira i l Traffico di detto 
ponte. .1 Pre«'dente ha a s s c i 
rato cho il ponte sara napcrto 
al traffico rciaiivamente a. so'.i 
rrezzi non .-iiper.on alia portat.1 
di venti qu n'ali 

\ccottando una rich.esta dei 
contad n.. il Presidente ha al 
tresi ass;curato che u ponte 
\errebbe nco-truito ex no .o 
solo nel me^e d. mucno. quan-
tunque 1 lavon fossero g.a stati 
dati in appa'.to. propno per 
venire ncontro ai ca-te'.loncsi 

Antonio Calzone 

CHIH'II. :t 
Si.uno m gi. ido di pubbhc .111. 

iiltie al malLii.ili fnt(i«i,ifito 
altri intiTt-s'-anti tlocuminti su 
gh sfcmpi t thh/ i a Chit li. So 
1111 (lottitnenti che cliintistr.mo 
come sia -«ltit«i volutiimfiiti vm 
lata ogni norma le^islattv.i ti 
lU'iidn in iiessuii t ontii !«• .iv 
\ t r t e i i / c e 1 richianii al ri-pct 
to th-lla leggo e tiill.i Mturtv/a 
t h e tla piu parto vtmviiiio f.itti. 

COMUNE DI CHIETI — 
Riunione della Commissio
ne consultiva per il Piano 
regolatore della citta di 
Chieti e della zona indu
striale del 28 marzo 1958. 

GFOM CASCTM: . il no 
*trn terntori.i r cnnforriatu d<i 
vintoh di carattere gt'ologito. 
di carattere pnnoramico. \ in 
toli che .stanno a difendere r.i 
gioni nrtistiche. valori morali. 
necessita tetmthc e matt nah 
Non si comprende quindi i 
motlvi di questa espansione a 
macchia d'olio forzando al mas-
slmo quel famoso vincolo geo-
logico che, posto da uno spe- \ 
clalista... va considerato nella 
sua vera essenza. Se il geolo- , 
go... ha suonato il campanello j 
di allarme, perche non fenerne , 
conto ed invece sfidare, for- j 
zando la mano, la nalura mor- ; 
fologica del terreno con costru- , 
zionl sulle pendici della colli- j 
na che possono porfare conse- j 
guenze come la zona franosa 
di Vasto?... j 

Da parte rioi comnortr.ti del 
Colleaio di redazione I K I C I C 

t» nito in ri-rxi-ta die div«r-c 
aff« rma/ iom. t in ntll.i t l aUi 
razioiH- dt 1 Piano rtgolntore M> 
no stati ro'i-idf rati t l tment i e 
tlfterminati v intoh quah quello 
panoramic*), que Ilo arc hcfiloci 
(fi e quello Ctolncioo: vmroli 
t h e non <>o.nt» -tati appt^ti dal 
Comitato di redazione ma pro 
\ c n g o n o da tas«ativr disposi 
zioni di lcage e sottoposti ad 
o r g a n governath i di controllo. 

ING. AMEDEO BALBO
NI — Relazione sulle con-
dizioni di una cava per ma-
teriali argillosi alia perife-
ria sud-occidentale del-
I'abitato di Chieti del 15 
novembre 1959. 

("Vi si anali77ano le conse-
guen7e di natura genlogica cau-
satc dagli scavi della fnrnacc 

Femminelhi . tlopo di che to"-! 
-i (imcliui*'). 

l'iirtrn|)|)(i nun m.mtano in 
Chieti ste—.1 ed in tutti i t t r 
litoii Imiitrofj gruvi esempi di 
tonseguen/e diuinost' avutt.si 
pi r sumli tiituli/uim nignt ive . 
u inft . i te tla un inNto di fatto 
11 natuiali ed iirtiTiciali nssir-
me. Inntil" tare una casistfea 
( l ie rithiederebbf MIIO abbnii 
rl.mti- «-pa/'u e pcrdita di torn 
po. «• valga per tutte IY«-cmpio 
c't II.i C.isi r:na dei Car,>binii'ri. 
P« r «iv erne ulteriori conretine 
ba-ta thlett.iisi ;i pa^sogm.u^ 
ii< 1 (lintniM tlella t itta n nella 
periferia. 

Piu mter."->antc <"• fare notare 
tome ivri sj;ipo m li molti no 
n.oltn i luai i 1 st urn pnmnmto 
11 di 111. tale gnu re dl frain 
i r tnt i : bi-ognit av r t - ant lie 
ben thiani the una volta im 
/tato il movimtnto. i rimcdi 
ptissihili sono H^sai pochl e di 
molto sc-ar-o elTctto Val la pe-
na quindi di intervenire fin che 
si e in tempo e con tutti i mez-
zi tecnici e legali a dispOilzio-
ne, soprattutto con ia segreta 
speranza di essere ancora ve-
ramente in tempo. 

Parere dell'Assemblea 
Generate del Consiglio Su-
periore dei Lavori Pubblici 
deM 7-12-1959 n. 2265 sul 
Piano Reqolatore Generate 
di Chieti approvato dal 
Consiglio Comunale il 13 
giugno 1958 n. 380. 

.. IV da rironnsctrc infatti 
t i e I'.-tbiJa'o Mirx-rinrc non ptio 
r<r prtmirenti raeioni di na
tura geologica svilupparsi fa 
c i lmtnte t d ettmomicamente 
Mii rilirvi tr ippo tormentati in-
torno al ->ito del nucleo ongina-
n o t h e . nt l le s U t success ive 
fspaivMom fino ad oggi. ha or-
mai interrimcrte impegnato 
prcssoche tutte le arec che po-
tevano utilmente essere desti-
nate alia criificazione ed alia 
installazione degli indispensa-
bili impianti cd attrczzature di 
intcrtsse collcttivo. 

Fin qui Ia documentazione in 
no->tro nosse«.'o. Sia i documen-
ti che le foto che pubblichiaum 
parlano fin troppo chiaro. Non 
ci resta cho sperare che si in 
tervenga enn la spcran7a - -
per citare le parole dcll'inge 
gnar Ballxmi — di esser* an 
cora \ e ramento in tempo. 
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